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Top 5 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

Es werden zwei Anfragen von Herrn Sagemann gestellt:
• Zustand Strandpromenade:
• Hier teilt Herr Burtzlaff mit, dass sich Mitte nächster Woche drum gekümmert 

werden soll.
Es kommt aber der Hinweis, dass diese Problematik noch einmal in den Umle-

gungsausschuss muss. Dies würde dann die anstehenden Arbeiten noch ver-
zögern, äußert Herr Burtzlaff.

Es soll noch ein Gespräch zwischen Herrn Steigmann und Herrn Burtzlaff hierü-
ber stattfinden.

• Wann kommen die Fahrradständer:
Diese kommen zeitnah informiert Herr Burtzlaff.

• Frau Bräunig weist darauf hin, dass die Betriebssatzung überarbeitet werden 
muss. Nach Auskunft von Herrn Burtzlaff soll dies noch in diesem Jahr ge-
schehen
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